

住民のため鉄道、道路を整備



■印西市特集■ 12月県議会一般質問

瀧田 北総鉄道の高運賃問題について、県はこれまでどのように対応してきたのか。また、今後どのように取り組んでいくのか。

総合企画部長 運賃問題は沿線住民の生活に関わる切実な問題な一方、運行のため会社の経営安定化も重要です。県は北総鉄道に26億円の支援をしてきました。運賃、特に通学定期の

瀧田 北総鉄道が過去に投資した線路敷設費用を考慮した線路使用料が設定されたべきと思うがどうか。

瀧田 平成18年度、北総鉄道は千葉ニュータウン鉄道(船橋小室駅-印旛日医大駅12

km)の使用料で20億7

200万円を払っている。

鉄道利用促進協議会で、沿

線6市2村と、問題の検討

を重ねていきたい。

瀧田 北総鉄道が過去に投

資した線路敷設費用を考慮

した線路使用料が設定され

るべきと思うがどうか。

瀧田 平成13年調査では、

線路使用料は維持管理費の

みで、過去の線路敷設費用

は考慮されていない。結果

として沿線の県民が不公平

な扱いを受け、不利益をこ

うむる可能性が高いと思つ

がどうか。

瀧田 総合企画部長、線路使用料のみと

したその理由と合理的な根拠

について伺いたい。

瀧田 総合企画部長、線路使用料

の設定は、線路を持つ成田

空港高速鉄道(成田空港-土

土屋-印旛日医大)、千葉二

ユータウン鉄道(印旛日医

大-小室)、北総鉄道(小

室-高砂)の4つの線路を

京成が運行する成田新高速

鉄道が走るという状況です。

瀧田 総合企画部長

この4社は成り立ちが違い、調

査報告書では、線路使用料

は新たな列車運行に伴い増

加する維持管理費と想定す

るときっています。

瀧田 高運賃問題解決には

千葉県がイニシアチブをと

つて指導性を發揮すべきと

思つてはどうか。

瀧田 総合企画部長、千葉県が逃げているわけではありません。関係するところが多く、県と2市ではらちがあきません。テーブルに関係機関がついて議論することを検討しています。

瀧田 総合企画部長

公表を目指して現在策定中のガイドラインは、大型店

と地域商業者の協働の取り組みを促進することが重要

と考えています。主体を大

型店に限定せず全ての商業

者を対象として地域活性化

の協力を促すことが特徴で

す。さらに継続的に話し合

う「協議の場」を設置する

よう提案しています。

瀧田 ガイドラインの実効性を高めるため、県はどの

よう取り組んでいるのか。

商工労働部長 周知はもと

より、地域貢献活動や「協

議の場」の情報を公表して

いきます。

また、協議の場は、市町

村がまとめ役を果たすこと

が望ましく、商業者だけ

なく、消費者の地域住民やN

P.O.等の団体の参加を促し

実効性を高めたい。

県政から築く
印西市の元気な明日

たきた敏幸県議

○12月県議会自民党代表質問

乳幼児医療費の拡大強く要請

清孝県議 東金市選出、3期目が登壇しました。
石橋県議は少子化の中、県民要求の強い乳幼児医療費助成事業について、通院医療費助成の対象を小学校就学前までに拡大するよう、県の決断を促しました。これに対し、植田浩副知事は「10月から助成対象を1歳引き上げ4歳未満とした」と報告。そして「県議会の意見や県民の強い要望を踏まえると、さらなる対象の拡大は必要ななどの状況を踏まえて、長期安定的に実施するため、所得制限の導入や自己負担額の増額なども視野に入れて調整中」と拡大に前向きな回答をしました。
石橋県議は「負担金や所得制限等の条件はあっても、小学校就学前までに拡大すべき」と重ねて要請しました。

■道路整備■ 小林駅前広場など進む

県土整備部長 県施工区間

の約2・5kmについて、

現在、用地買収を進めてお

り、19年度末の用地取得の

進捗状況は約32%

です。今後とも都市再生機構、印西市などと連携し、整備を推進していきます。

瀧田 県道印西印旛線印西

などを含んだ小林地区活性化計画と整合を図り、進めています。

また、協議の場は、市町

村がまとめ役を果たすこと

が望ましく、商業者だけ

なく、消費者の地域住民やN

P.O.等の団体の参加を促し

実効性を高めたい。

瀧田 県道千葉龍ヶ崎線バ

イパスは、千葉ニュータウ

ン地区と印西市街方面と

のアクセス向上などを図る

ため、ニュータウン区域内

の都市再生機構施工区间と

合わせ延長3・4kmの整

備を進めているが、進捗状

況と今後の見通しはどうか。

瀧田 県道印西印旛線印西

などを含んだ小林地区活性

化計画と整合を図り、進め

ています。

また、協議の場は、市町

村がまとめ役を果たすこと

が望ましく、商業者だけ

なく、消費者の地域住民やN

P.O.等の団体の参加を促し

実効性を高めたい。

瀧田 県道印西印旛線印西

などを含んだ小林地区活性

化計画と整合を図り、進め

ています。

また、協議の場は、市町

村がまとめ役を果たすこと

が望ましく、商業者だけ

なく、消費者の地域住民やN

P.O.等の団体の参加を促し

実効性を高めたい。

瀧田 県道印西印旛線印西

などを含んだ小林地区活性

化計画と整合を図り、進め

ています。

また、協議の場は、市町

村がまとめ役を果たすこと

が望ましく、商業者だけ

なく、消費者の地域住民やN

P.O.等の団体の参加を促し

実効性を高めたい。

瀧田 県道印西印旛線印西

などを含んだ小林地区活性

化計画と整合を図り、進め

ています。

また、協議の場は、市町

村がまとめ役を果たすこと

が望ましく、商業者だけ

なく、消費者の地域住民やN

P.O.等の団体の参加を促し

実効性を高めたい。

瀧田 県道印西印旛線印西

などを含んだ小林地区活性

化計画と整合を図り、進め

ています。

また、協議の場は、市町

村がまとめ役を果たすこと

が望ましく、商業者だけ

なく、消費者の地域住民やN

P.O.等の団体の参加を促し

実効性を高めたい。

瀧田 県道印西印旛線印西

などを含んだ小林地区活性

化計画と整合を図り、進め

ています。

また、協議の場は、市町

村がまとめ役を果たすこと

が望ましく、商業者だけ

なく、消費者の地域住民やN

P.O.等の団体の参加を促し

実効性を高めたい。

瀧田 県道印西印旛線印西